

# Go for it !

令和6年11月6日(水)

錦中学校 学びて通信 #24

文責：主幹教諭 犬童朋之

## 学習も、錦学祭も、全力で！

各学年、錦学祭に向けての準備が進んでいます。本番では、みなさんの輝く姿、たくさんの笑顔を見ることができると思います。楽しみにしています！

錦学祭の発表練習に全力で取り組むことで、表現力が向上します。また、他の人と協力することの大切さなども学ぶことができます。

スローガン、「英雄～全力で創る315人の物語～」のもと、仲間との大切な思い出をつくりましょう！

その一方で、学習にも全力を尽くしましょう。日々の授業は進んでいきます。錦学祭に向けての取組も学習の取組も成功させる、つまり両立させることが大切です。

時間は限られています。以下のような工夫をすることで、悔いのない毎日を過ごしてください！

### 授業で全て理解しよう！

錦学祭に向けた取組があっている中でも、学習は進んでいきます。授業中に全て理解しようとする気持ちが大切です。そのためには、正しい姿勢で人の話をしっかり聞くこと、積極的に考え、発言することが大切です。

分からないところは、その日のうちに先生や友達にたずねてみましょう。

### 一日のスケジュールを決め、実行する！

「夕食後には学習を始める」「早起きして学習する」など、毎日のスケジュールを決めていますか。学習時間になったら、環境を整え、机に向かうことが大切です。「～ながら」では、集中力が続きません。机に向かうことで、学習意欲もわいてきます。例外の日をつくらず、自分で決めたことは、やり抜きましょう！

### スキ間の時間を大切に使う！

長い学習時間も大切ですが、スキ間の時間をうまく活用しましょう。

例えば、「帰宅してすぐの5分間」「風呂に入っている時間」「トイレに入っている時間」など、どこかにスキマ時間はあるはずです。このような時間は、「暗記」に適しています。カードをめくって英単語を覚えたり、歴史の年代を覚えたりすることもできます！

### 次の定期テストに向けて目標と計画を立てよう！

11月21日(木)と22日(金)には、第3回定期テストがあります。早めに目標と計画を立てておきましょう。早めに取り組むことで、事前になってあせらなくて済みます。

## 学習と錦学祭、どちらも成功できる！